
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 04. Juli 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 04. Juli 2024 

 

 

Betreff: Fernwärme am Lindenhofweg und den Seitengassen  

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

 

Anlässlich mehrerer Bürgeranliegen wurde an uns 

mehrfach der Wunsch für den Ausbau der 

Fernwärme am Lindenhofweg herangetragen. 

 

Nach Recherchen konnten wir feststellen, dass im 

Kommunalen Energiekonzept (KEK 2017) der untere 

Lindenhofweg mittel/langfristig ab ca. 2025 für die 

Versorgung mit Fernwärme eingeplant ist. 

 

Aufgrund des vorhandenen nicht kleinen 

Siedlungsgebiets bergaufwärts des Lindenhofwegs 

inklusive Seitengassen und im Zuge des 

zweigleisigen Ausbaus der Straßenbahn Linie 1 sollte 

auch die Fernwärmeversorgung für das umliegende 

Gebiet weiterentwickelt werden. 

 

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann entlang des Lindenhofwegs 

und Seitengasse (im Bild grün eingezeichnet), die Fernwärmeversorgung weiter entwickelt werden 

kann. 


